



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

étudiants

Question écrite n° 120391

Texte de la question

M. Christian Vanneste souhaite interroger M. le ministre de la santé et des solidarités sur les étudiants et la médecine. En effet, il semble, d'après une récente étude, que le nombre d'étudiants n'ayant pas de complémentaire santé est en hausse. Ainsi, aujourd'hui, 13 % des étudiants n'en ont pas, contre près de 7 % en 2002. Il lui demande donc à quoi est due cette mauvaise tendance et quels sont les objectifs du Gouvernement en la matière.

Données clés

Auteur : [M. Christian Vanneste](#)

Circonscription : Nord (10^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 120391

Rubrique : Enseignement supérieur

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 13 mars 2007, page 2586